



Sonntags-Fronleichnam in Rosenheim

Beitrag

Auch in diesem Jahr bestanden in Rosenheim mehrere Möglichkeiten zur Teilnahme am Fronleichnamsfest: So fand am Donnerstag, 30. Mai, der zentrale Festgottesdienst in der Pfarrkirche Sankt Nikolaus statt. Am Sonntag, 2. Juni, folgten die Festgottesdienste in den Pfarrkirchen der Stadtteile Pang, Färstätt und Erlenau sowie in der Gemeinde Sankt Michael an der Westerndorfer Straße. Die Gottesdienste waren feierlich und gut besucht, obwohl die Prozessionen wetterbedingt zum Beispiel in Sankt Nikolaus und Mariä Himmelfahrt jeweils ausfielen.

Nach dem Gottesdienst in Pang trafen sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer im Pfarrheim zum Würstlessen. Dies hatte der Pfarrgemeinderat unter der Leitung von Veronika Wylezol organisiert. Zudem wurden Weltwaren verkauft. Eine große Ministrantenschar, die Erstkommunionkinder, die festliche geschmückte Kirche, die Zunftstangen der Landjugend und die Fahnenabordnungen der Vereine gaben der Messe ein festliches Bild (unser Foto).

Zelebrant war Domkapitular Dekan Monsignore Pfarrer Thomas Schlichting, unterstützt von Pfarrvikar Mathias Klein-Heßling und Gemeindeferentin Maria Leutgeb. In seiner Predigt ging der Stadtpfarrer auf die Bedeutung von Fronleichnam ein, den Sinn der Prozessionen und darauf, wie das Fest einst entstanden ist. In den von verschiedenen Lektoren vorgetragenen Gebeten kam die Gemeinschaft von Pang, Heilig Blut und Oberwahr zum Ausdruck.

Bericht und Foto: Martin Aertzack – Fronleichnam am 02.06.2024 in der Pfarrkirche Mariä Himmelfahrt im Rosenheimer Stadtteil Pang

Ä

Ä



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bayern
2. Fronleichnam
3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Pang
5. Rosenheim